

【生活支援給付を受けた学生からの感想・意見・要望について】

北海道 大学2年 K君19歳

アルバイトは新型コロナウイルスの影響で、自分自身は先日やっと募集しているお店を見つけ採用されたのですが、研修を終えたタイミングで休業になりお金が足りていません。

「真下さんへ」

この度は、生活支援給付をして下さり本当にありがとうございます。大切にに使わせて頂きます。新型コロナウイルスの影響によって、真下さん自身も大変なことがあると思います。その中で私たち学生を支援して下さったことは、私を含め、給付を受けた学生にとって、一生心に残るような温かいものでした。本当にありがとうございます。

「行政の方へ」

新ひだか町出身の学生の中で、新型コロナウイルスの影響で、アルバイト収入が減り苦しんでいる学生は少なからずいると思います。そのような学生に対して行政として、純粋な給付金でないとしても出来ることはあるのではないかと思います。例えば、給付金を支給する代わりに、夏休みなどの長期休みに町の仕事やイベントの手伝いをする、などです。

新ひだか町出身の学生で、新型コロナウイルスの影響によって学校をやめるような人が、ひとりも出ないように、町としてもなにか対策を考えて頂きたいと思っています。

北海道 大学2年 F君20歳

私は去年から大学進学を機に、札幌で暮らしています。2年目に入ろうとした矢先に新型コロナウイルスが流行してしまい、多くの方々がいつ終わるかわからない自粛や感染の恐怖から日々怯えながら暮らしていると思います。

そんな生活の中で困ることがありました。それは、資金面での不安です。私がアルバイトをしていた場所が新型コロナウイルスの影響で営業を自粛してしまい、収入がなくなりました。そんな時、真下建設様の生活支援を知り応募いたしました。私は今回の真下建設様の活動について感謝しかありません。世間を見ると自分のことで精一杯の中でサポートして頂き、このような活動は他の人にも伝宣して広がっていき地域全体が助け合いの気持ちになれると思います。

コロナで大変な時は一人ひとりの助け合いで大きく変わると私自身も思いますし、今回のこのような制度は、その架け橋となると思います。

もし、困っている学生がいましたら是非この支援制度を活用してみてください。そして、周りの人が困っている場合、自分自身に何かできるか考えてみる良い機会だと思います。この度は、有り難うございました。1日も早く普段の生活を送れる事を心からお祈りします。

北海道 大学2年 Y君19歳

アルバイトは2つ掛け持ちしていますが、新型コロナウイルスの影響により、1つは2月で収入が無く、2つ目も3月に2度出勤した以降は収入が無く、営業再開の目途はどちらも立っていない状況となっております。母からの仕送りも増やして貰うことができません。

「給付を受けて」

新型コロナウイルスの影響で大変かと思いますが、地元でひと足先に生活支援の給付を行なっただけ、心より感謝申し上げます。

新型コロナウイルスに関する今回の事態は前代未聞、かつ進展が急速で判断が難しいこともあり、行政等も厳しい状況下に置かれていると思います。行政が支援給付を行うにしても手続き等に時間がかかってしまう中、こちらは7日程度での支援給付ということで、アルバイトなどの減少により収入がない学生にとって、とても利用しやすい支援制度だと思いますので、新型コロナウイルスによって大変な思いをしている学生に、将来の目標に向かうためにもこちらの支援制度を利用し、勉学に励んでもらいたいと考えます。

私自身、生活支援給付によって、自らの目標に向かって勉学をより励んで行きたいと思っています。

宮城県 大学2年 Hさん19歳

現在アルバイトをしているホテルが4月も宿泊者の減少で1回のみのお勤で収入がありません。光熱費と食費を自分の給料で払っていたので間に合わず、親に無理に出して貰っているのですが、今回の給付は学生にとってはとても有り難いですし、自分の地域はとても恵まれていると感じました。

「給付を受けて」

この度はご支援ありがとうございます。自分自身の負担も軽くなりましたので、これから夢に向かって全力で頑張っていきたいとおもいます。

コロナウイルスが落ち着き次第、また休み期間を使って地元の子どもたちの支援を行なっていきます。これからは私たちが新ひだか町に貢献できるような人材になれるように努力していきたいと思います。ありがとうございました。

北海道 大学3年 Nさん20歳

以前はアルバイト収入で仕送りを減らしたり生活必需品も買えましたが、今は母の支援が必要です。このような状況でも家賃や学費は支払わなくてはなりません。少しでも母の支出を助けたいです。

「給付を受けて」

どこよりも早く給付される支援制度で、本当にありがたいです。真下社長さんがとにかく学生のために一生懸命なのが滲み出て伝わってきます。それがこのスピード感につながっているのだと思います。やり取りも親切丁寧で優しく、こちらの話をととてもよく聞いてくださるので話しやすかったです。申請方法も難しいことはなく、書類を何枚も書いたり郵送したりもありません。

SNSでは、進学したのは自己責任だとか、甘えるなどか、心ない言葉で学生をたたく大人が多くいる中で、このような活動をしている大人がいる事実が心が救われました。

支援制度の周知がなかなか難しいために知らずに苦しんでいる学生もいると思います。微力ながらSNSで宣伝活動に協力させていただきました。多くの学生に知られ、この支援制度が活用されることを願っています。

このような活動をしている大人がいる町で生まれたことを誇りに思います。本当にありがとうございます。

北海道 専門学校1年 Mさん18歳

3月の頭にバイトを始めたが、コロナのせいで2日しか出勤できず収入を得られなくても親には頼むことが出来ません。

町内の商店など他のところも大変だと思いますが、大学、専門学校の生徒に対しても何かの支援をして欲しいです。地元を離れて一人暮らしをしてみると、アルバイトなども出来ないから給付などがあると助かります。

大阪府 大学3年 T君20歳

アルバイト先の休業補償もなく、3月で大幅にカットされました。アルバイトで生活している学生として、国の補助よりも迅速な対応をしてくれるので、貴社の支援によって生活が楽になる学生が増えると思います。地元の静内でこのような活動を行ってくれる会社があり、驚きでした。

「行政への意見」

一人暮らしで頑張っている静内の学生たちにも目を向けてほしい。少しの支援でも、今の現状の不安が軽減されると思う。

北海道 専門学校1年 T君18歳

コロナウイルスの影響でアルバイトが出来ない状況で、現在は貯金を使い生活していますが、この先も続くとなると厳しい現状です。生きていく為に必要な食事は節約するにも限界があります。特に現在は節約が大切であり、支援を受けられることは多くの学生にとって大きな助けになると思います。

北海道 大学2年 Kさん19歳

このような活動を私の地元で行われていることを誇りに思います。申請が通れば7日で給付されるところがとても有り難いし、すぐにお金を必要としている私を含めた人たちがとても助かり安心して生活できると思います。このような活動をしていただき感謝申し上げます。

「他の学生たちへのメッセージ」

みなさん初めまして。私は今2年生で道内の大学に通っています。大学に通うためには沢山の金を使うことになります。その中で今回、新型コロナウイルスの影響でアルバイト代が減少するなど金銭面に困っている人が多いと思います。そのような人たちは、生活支援制度申し込んでみるのはどうでしょうか。私も申し込み、支援して頂けることになりとても助かっています。

真下社長さんとお電話で話した時も、1人でも困っている人を今すぐに少しでも支援したいと言っており、私は地元でこのような活動をしている方がいることをとても素晴らしいと思いました。そのような強いお気持ちがありここまで活動できる方は少ないと思います。該当しているかもしれないと思った方、また困っている方は申し込みも簡単ですので是非申し込んでみてください。

「行政への意見」

ニュースでは曖昧なことが多いのもっと詳しく説明してほしい。曖昧だから実感がなくて意識の低い人が増えているのだと思う。全ての行動が遅すぎるのですぐに対処してほしい。 (すぐに海外からの旅行禁止や緊急事態宣言の発表など)

北海道 大学3年 Mさん20歳

私は奨学金を借りて大学に通っており、アルバイトをして将来の返済に向けて貯蓄をしながら生活をやりくりしていました。しかし、COVID-19の影響を受けアルバイトも無くなり、ほとんど親からの仕送りで生活していたのでこのような大変な状況の中でこういった支援を受けることができるのはとてもありがたく思います。自分と同じようなもしくは自分以上に大変な思いをされている方は他にもたくさんいると思うのでこの制度をより多くの人に知ってもらい、真下さんの強い思いも皆さんに届けられたらなと思いました。

最後に、新ひだか町の行政の現状だったり、真下さんの強い思いだったり生の声を聞けてとても励みになりました。今回はこのような支援をしてくださり本当にありがとうございました。しっかりと将来地元にも貢献できるよう勉学に励みます。

東京都 大学1年 A君19歳

今回の真下建設さんの給付金支援は手続きが簡単なので申請して数日以内に給付が決まりとても助かりました。大学や国の給付金は申込書類が多かったり、給付までにとっても時間がかかったりして大変だったからです。

新ひだか町としても何か独自の給付金制度があればなと思いました。新ひだか町は三石の庁舎を大掛かりな費用を投じて建て直したり、急いで直す必要がない道路を舗装したりと税金の使い方に無駄が多いと思います。

今回の真下建設さんの給付金事業は最近になって親から聞くまで知りませんでしたし、私の友達にもこのことを教えたのですが、全然知りませんでした。だからこの制度の事をもっと周りの人に知ってもらえるように、SNSを使って広めていきたいと思っています。私と同じ様にコロナでバイトが見つからないで困っている人が一人でも多くこの制度を知ることから願っています。

最後になりますが、出来るだけ早くバイトを見つけて、生活を安定させたいと思います。また学業にもしっかりと励み、将来やりたいことに向けて頑張ります。今回は本当にありがとうございました。

北海道 大学1年 T君18歳

アルバイトをしようと思ったが、コロナの影響で断られ生活費が不足しています。今回の給付は困っている学生にはとても助かります。

東京都 大学1年 Hさん18歳

アルバイト先に来なくてもいいと言われて、アルバイトもできず生活費もギリギリです。このままでは食費が無くなりそうです。

北海道 大学3年 A君21歳

新型コロナウイルスの影響で食事に困っています。アルバイト先が学生アルバイトの子を全員休みにしたことにより、夜ご飯を賄い飯で賄えなくなりました。また、学校にも行けなくなり昼ご飯を安い学食からコンビニやスーパーでの弁当、お惣菜になり食費が重なることです。出費が重なるにつれ就職活動で使おうと考えていた旅費を崩して生活をしています。

北海道 大学4年 R君21歳

新型コロナウイルスのせいでアルバイトができず生活が苦しく、今回このような制度で給付金がいただけるということでも感謝しています。
今現在新型コロナウイルスの影響でアルバイトができず不便を感じている新ひだか町出身の学生がたくさんいると思います。このような制度をできるだけ多くの学生に知ってもらいたいと思いますし、このような事がまたあって欲しくはないですが、もしこのような状況が再びあり給付金の支援があるとするならば、新ひだか町の公式 Twitter はあると思いますが、Instagram などを創設したりするなど学生がもっと目にしやすいようなところに掲載した方がより多くの学生に届くのではないかと考えました。新ひだか町を離れて頑張っている学生もたくさんいると思うのでこのような制度をもっと共有していつてもらえたらと思いました。

北海道 大学1年 M君20歳

今回コロナの影響によって、私を含め、多くの学生がアルバイトなどが出来ずに収入源が絶たれ、生活費が足りないという辛い状況に立たされています。
どこのバイトもいっぱい働くところがなく大変厳しい状況で、私自身あまり食費にお金を使わずに一食抜くなどしてやりくりしているので、今回の給付制度はとても感激しております。
私たちの中には大学及び専門学校卒業後に新ひだか町に戻って活躍したいと思っている人が大勢いると思いますが、今この状況を乗り越えることが出来なければそれも実現することができません。それを避ける為にも、私は新ひだか町に対して更なる学生への支援を希望します。